

12月

# ファイト

氷見市立湖南小学校  
第4学年 学年だより  
令和7年11月28日発行

## 2学期のまとめ

暖かかった日々も終わり、いよいよ寒い日々が続くようになってきました。

11月13日には、マラソン大会が行われました。今年度は、コースが変更になり、距離が1300メートルになりました。初めはトラック7周から始まった練習も、後半にはトラックで10周を走り切る練習に変わりましたが、子供たちは自分の体調と相談しながら、精一杯取り組み、本番では練習の成果を十分に発揮することができました。マラソン大会に向けての練習を通して、子供たちも一歩成長しました。保護者の皆様には、温かく見守っていただき、ありがとうございました。

冬休みまであと3週間となりました。子供たちと共に学習面、生活面、心の面での成長を振り返りながら2学期のまとめを行っていきます。

### マラソン大会の様子



練習の成果  
を発揮する  
ぞ。



もう少し。  
最後までが  
んばるぞ。

### 「総合的な学習の時間」の取組について



4年生は「総合的な学習の時間」で、身の回りの環境をよくしようと取り組んでいます。

「仏生寺川の魚を守り隊」「地域を元気にしよう隊」「仏生寺川の魚を紹介し隊」「地球温暖化を防ぎ隊」「地域をきれいにしよう隊」の5つのチームに分かれて活動しています。ポスターを作つて仏生寺川をきれいにしようと呼びかけるチーム、魚を紹介するためにスタンプラリーを作るチーム等、目的をもつて取り組んでいます。

### 個別懇談・通知表渡しについて

個別懇談を22日、23日に行います。詳しいお知らせは、後日配布します。なお、通知表ファイルの1学期欄に保護者印を押し、5日（金）までに持たせてください。

### 学級の約束

あと4か月で高学年の仲間入りです。5年生に向け、落ち着いて学習したり、仲間と協力しながら力を伸ばしたりしていくけるよう、学習中のルールについて話し合い、取り組んでいます。以下の約束を守ることができるよう、ご家庭でもお子さんと確認していただきますようお願いいたします。

- ① 立ち歩きません。
- ② 学習とは関係ないことを言つたりしたりしません。
- ③ 人の心や体を傷つけることを言つたりしたりしません。（学習中に限らずいつも）